
総会・フォーラムを開催しました 

 

 6 月 18 日土曜日午後 1 時から、姫路市立総合教育セ

ンターのクレアホールで、令和４年度の白鷺教育会総会

と教育フォーラムが開催されました。 

はじめに、このたび瑞宝双光章、県教育功労者表彰を

受けられた 29 名の先生方を祝して、白鷺教育会慶祝状

の贈呈が行なわれました。 

次に、5 月の評議員会で審議された本部事業・会計等

の報告や本年度の活動計画、役員紹介等がありました。 

                             6月 18日  クレアホール 

  本年度の活動について（会長挨拶から） 

     〇 創始 120 年の歴史的意義 

〇 白鷺教育会の基底は「出会い」と「研鑽」 

〇  タテとヨコの出会いの場づくり 

〇 総会と教育フォーラムの一体化  

など、取り組みの方向が示されました。 
 

進藤会長の挨拶 
 

教育フォーラム 2022  「ICTの利活用で学校文化はどう変わるか」 

今、学校では文部科学省の「GIGA スクール構想」により、オンライン授業やインターネ

ットの活用等、学校文化が大きく変わりつつあります。ICT の活用による学校の変化につい

て、お二人から実践に基づく貴重な提言をいただきました。  

 

「GIGA スクール構想と新たな学校教育の創造」、 

加古川市立神野小学校長 福井敏幸先生 

 

「ICT と教育のベストミックスをめざして」 

姫路市立城乾小学校長  柳井克文先生 

 

福井敏幸先生                           柳井克文先生 

ICTの導入は授業変革から職場変革に至るまで、学校を大きく変える契機となっているこ

とが分かりました。県下各支部からの参加者にとって、総会と一体化した「出会い、ふれあ

い、学び合い」の白鷺教育フォーラムになりました。 


